



Bernard Arnault Memperkenalkan Dua Pewaris Baru ke Dewan LVMH, Siapakah Mereka?

Description

Bernard Arnault Memastikan Masa Depan Bisnisnya dengan Keluarga

Bernard Arnault, Chairman dan CEO LVMH Moët Hennessy Louis Vuitton, bertaruh pada kesejahteraan keluarga untuk menjamin masa depan jangka panjang dari kerajaan mewahnya. Shareholders menyetujui penunjukan dua putranya ke dalam dewan direksi, yang membuat keluarga semakin mengendalikan kepemimpinan grup mewah terbesar di dunia.

Keluarga Arnault yang Semakin Kokoh

Alexandre Arnault, dan Frédéric Arnault, menjadi anggota dewan direksi bersama Antoine Arnault dan Delphine Arnault. Sementara, Jean Arnault yang merupakan adik bungsu masih terlibat dalam perusahaan dan mungkin akan mengikuti jejak keluarganya.

Pendekatan Jangka Panjang Bernard Arnault

Dalam pertemuan tahunan, Arnault menekankan pentingnya memiliki visi jangka panjang, guna memastikan keberlanjutan bisnis mewah keluarganya. Arnault juga dikenal karena prinsip loyalitas, mempromosikan karyawan dari internal perusahaan, dan menunjukkan kesungguhan dalam mendukung kesejahteraan karyawan.

- 72% jabatan kunci di LVMH diisi oleh talen internal pada tahun sebelumnya.
- Pertemuan ini menandai perubahan kepemimpinan di LVMH, dengan Toni Belloni digantikan oleh Stéphane Bianchi sebagai managing director.

Tantangan di Industri Mewah

Meskipun penjualan grup turun 2% pada kuartal pertama, LVMH tetap kuat dalam menghadapi kondisi ekonomi yang tidak stabil dibandingkan dengan pesaingnya. Arnault tetap optimis dengan rencana pembangunan mega toko Louis Vuitton dan peningkatan penjualan di pasar China dan Jepang.

Pertimbangan Proyek Kevin Lainnya

Arnault juga menyoroti pembangunan mega toko Dior di Avenue Montaigne dan proyek vatikan Louis Vuitton di Champs-Élysées. Meskipun masih dalam perdebatan tentang rincian proyek, Arnault yakin akan berhasil membawa merek tersebut ke level lebih tinggi.

Peluang Luar Biasa

Pada akhirnya, Arnault juga membicarakan potensi kolaborasi dengan SpaceX dalam proyek perjalanan ke luar angkasa. Meskipun bersikap hati-hati dalam mengambil risiko, Arnault tetap terbuka terhadap peluang baru yang mungkin menghampirinya di masa depan.

Ringkasan

Bernard Arnault bertaruh pada persatuan keluarga untuk menjamin masa depan jangka panjang dari kerajaan mewahnya. Di rapat umum tahunan LVMH Moët Hennessy Louis Vuitton, pemegang saham dengan suara bulat menyetujui penunjukan dua putranya ke dewan direksi, memperkuat kendali keluarga atas kepemimpinan grup mewah terbesar di dunia. Bagaimana pendapat Anda tentang strategi Bernard Arnault dalam memastikan kelangsungan bisnis keluarganya? Apakah Anda setuju dengan pilihan Bernard Arnault untuk melibatkan keluarga dalam mengelola bisnisnya? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)